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ATA Nº 03/2024– CONCAMP 
 

Aos catorze dias do mês de junho de dois e vinte e quatro, reuniram-se membros do 

Conselho de campus do IFRS-Campus Sertão no Auditório do Prédio Administrativo: 

Representantes dos Docentes: Titulares; Juliana dos Santos, Larissa Wagner Zanella e 

Sergiomar Theisen, Suplente: Taís L. Bernardi. Representantes dos Técnicos 

Administrativos: Titulares: Denise Bilibio e Gilbeto T. Genta Suplente: Fernando Folle 

Sertoli. Representantes dos Egressos: Titular: Joilson Gradin e Suplente: Augusto Jose 

Posser. Representantes da Comunidade Externa: Titulares: Odirce Teixeira Antunes e 

Daiana Gobbo de Souza Machado. Representantes dos Discentes: Titulares: Henrique 

C. Carvalho, Hernani Alessandro Dill e Jean Carlos Petrikoski. O presidente do Conselho 

Clever Variani deu as boas vindas aos Conselheiros, agradeceu a presença de todos e 

mais uma vez falou da importância deste conselho para a Comunidade Acadêmica. Passou 

de imediato para as pautas, informando da retirada da 9ª pauta (Encaminhamento de 

documento da Assistência Estudantil – Comissão Disciplinar), em função da necesside 

legal de cumprimento da Organização Didática (OD). As seis primeiras pautas tratavam da 

necessidade de novas vagas docentes para suprimento de demandas específicas das 

diferentes áreas, conforme segue: 1ª- Requerimento de demanda de docente de 

Informática, vaga do Professor Leandro Mateus Giacomini Rocha (vacância por 

exoneração), antes dos Conselheiros se manifestarem, o Presidente do conselho pediu 

para a Professora Rosana Corazza que está como Diretora de Ensino Substituta, fazer um 

esclarecimento das pautas que são de pedidos de professores, de maneira individual. 

Rosana esclareceu o porquê de cada vaga para os conselheiros, e logo após passou a 

apreciação das pautas. Após a explanação realizada de maneira generalizada das seis 

vagas e individual após dúvidas dos conselheiros, de cada vaga docente, em relação a 

primeira pauta foi aprovado por unanimidade. 2ª Requerimento de demanda de docente de 

informática na vaga do professor Marcos Oliveira, remoção para o Campus de Erechim, foi 

aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 3ª- Requerimento de demanda de vaga 

informática na vaga do professor Diego Antônio Lusa (vacância por exoneração), aprovado 

por unanimidade pelos conselheiros. 4ª- Requerimento de demanda de docente vaga de 



História (vaga nova), aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 5ª- Requerimento de 

demanda de docente de Química (vaga nova), aprovado por unanimidade pelos 

conselheiros. 6ª- Requerimento de demanda de docente de Filosofia (vaga nova), aprovado 

por unanimidade pelos conselheiros. Neste momento, o presidente do Concamp consultou 

os conselheiros sobre a possibilidade de assinar “Ad referendum”, a retomada do 

calendário acadêmico, suspenso por este Conselho quando do início da greve. Explicou 

que a medida se daria apenas se a Assembleia dos Servidores, deliberasse pelo fim da 

greve e atenderia de maneira rápida, a retomada das atividades acadêmicas, sem a 

necessidade de convocar os conselheiros para esta ação, onde não houveram 

manifestações contrárias a proposição. Essa 7ª- Requerimento de demanda de pessoal 

PCCTAE, vacância por exoneração, da Servidora Simone Steffens, foi aprovada por 

unanimidade pelos conselheiros. 8ª- Documento encaminhado pelo coordenador do 

Patrimônio Silvar Antônio Botton, para rever o regimento das moradias no Campus. Neste 

ponto de pauta, Silvar apresentou os motivos da solicitação de alteração no regulamento 

de uso, expressando a preocupação com a deterioração dos imóveis do Campus, onde, no 

momento, estamos com duas casas que não estão sendo utilizados. Assim, em comum 

acordo, se definiu pela criação de uma comissão que será nomeada pelo Diretor-Geral, 

para realizar um estudo e a necessidade de readequação do regulamento atual, que será 

composta por dois docentes, dois TAE´s, dois discentes, coordenador do patrimônio, 

engenheiro do Campus e um morador dos imóveis da instituição. Ainda, se definiu que será 

nomeada pelo Diretor-Geral, uma portaria com membros do Concamp para fazer um estudo 

sobre a necessidade de ajustes no atual Regimento Interno do Conselho de Campus, onde 

os conselheiros Augusto, Henrique, Juliana, Denise e Sergiomar se voluntariaram para 

compor a referida comissão. Nada mais a constar, eu, Valdir Francisco Schafer, secretário 

deste Conselho, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e 

pelos Conselheiros presentes. 


